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教育委員会 12 月定例会会議録 

 

平成 22 年 12 月 21 日（火） 

13：30～15：45 

創遊館会議室 

 

出席委員   小林道和 委員長 

 柴田泰子 委員長職務代理者 

 堀 浩一 委員 

 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長 安藤昭郎 

教育文化課長 若月加代子 

主幹 奥山勝弘 

課長補佐 花山 護 

課長補佐 佐竹壽美（書記） 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行により小林委員長の開会宣言及びあいさつ 

 

２．会議録署名委員の指名 

3 番 堀 浩一委員を指名した。 

 

３．前回議事録の確認 

委員長の指示で 11 月定例教育委員会の会議録を朗読し全員異議なく承認 

 

４．教育長の委任事項の報告 

（１）日程的な事項 

（２）当面の日程 

委員長 「今井倭子とともに」はどのような形なのか。 

教育文化課長 子どもたちの共演と人形劇を組み込む予定です。入場料は無料の予定です。 

２番委員 子宮頸がん予防接種は学校で行うのか。 

教育長 町立病院を会場に実施します。 

教育文化課長 医師会の先生方に、町立病院での接種をお願いしていきます。 

３番委員 中学生では早いのではないか。 

教育長 中学生が一番効果があるとのことです。 

奥山主幹 保護者会の折に健康福祉課で説明をする予定です。 

２番委員 実施している学校はあるのか。 

奥山主幹 近隣市町で実施しています。 
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委員長 町民生き生き学習会は中央公民館の事業か。 

教育文化課長 中央公民館と婦人会の共催で、女性を中心に行います。 

 

５．報告事項 

教育文化課長 

①阿部宗一郎氏文部科学大臣表彰受賞について  報告 

②平成 22 年度朝日町小学校スキー記録会について   

奥山主幹  

③海の子山の子交流「山の集い」の開催について   

佐竹補佐  

④朝日町ＰＴＡ連合会要望の回答について  報告 

３番委員 大谷小学校ではスキー教室でスノーボードの話が出ているが、学校はダメと言って

いる。 

２番委員 西五百川小学校の楽器指導はどうなっているのか。 

奥山主幹 現在、河北町の人に指導をお願いしています。 

教育長 経費は、特色ある学校づくり事業を利用しています。 

 

６．附議事件 

委員長 議第 19 号「平成２２年度朝日町立小中学校の校医の変更について」説明を求めた。 

教育文化課長 別紙議案書に基づき提案した。 

委員長 各委員に諮り原案のとおり決定した。 

 

７．協議事項 

（１）西五百川小学校屋内運動場の安全対策について 

教育長 （資料に基づき説明） 

 

（２）教育委員の研修について 

教育文化課長 （日程、場所について報告） 

委員長 各委員に諮り確認した。 

 

（３）次回の教育委員会定例会を 1 月 20 日（木）午前 9 時から創遊館で開催することに決定

した。 

 

 

 

以上、協議し、１５時４５分に 12 月定例会の会議を閉じた。 

 

閉  会 
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会議録署名委員    

 

 

委 員 長    

 

 

調 整 委 員   佐 竹 壽 美  


